
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zeus ist der oberste  der griechischen Götter.

Die Alten Griechen glaubten, er herrsche über die Menschen und den

. Auf dem Olymp wohnten die Götter.

Die Menschen erzählten sich viele Geschichten über .

Er so$ zum Beispiel für Blitz und Donner gesorgt haben.

Die Eltern von Zeus waren  und Rhea.

Sie waren keine richtigen Götter, sondern eine Art „Halbgötter“.

Zeus hatte fünf  und Schwestern.

Einer davon war Poseidon, der Gott des Meeres.

Zeus war der „ “. Er war verheiratet mit der Göttin Hera.

Sie war die Königin des Olymps und Göttin der .

Zeus und Hera hatten mehrere Kinder. Eine Tochter war Aphrodite, die Göttin der .

Dazu kamen die Zwi$inge Apo$on, der Gott der Kunst, und Artemis, die Göttin der .

Auch der berühmte Held Herakles ist eines ihrer Kinder. Die Römer nannten ihn .

Zeus ist auch ein Gott bei den Römern. Dort hieß er Jupiter.

Er gab seinen Namen einem .
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